
BR- 470: “Questão vital para SC”
PeloEstado

Senador Dalirio Beber (PSDB-SC) falou com exclusividade à Coluna 
Pelo Estado sobre o encontro do Fórum Parlamentar Catarinense, que 
reunirá representantes do Departamento Nacional de Infraestrutura de 

Transportes (DNIT), senadores, deputados, prefeitos e vereadores de San-
ta Catarina, amanhã, em Blumenau, para tratar da situação da BR-470. Ele 
comemorou o fato de o coordenador do Fórum, deputado Mauro Mariani 
(PMDB-SC) tenha levado o encontro para Blumenau. “A questão é vital para 
o Vale do Itajaí e para todo o estado Santa Catarina. Essa rodovia é o grande 
gargalo da nossa economia, e, infelizmente, sempre foi colocada num plano 
secundário”, afirmou ao enumerar: “Lançaram quatro editais, celebraram 
quatro contratos e ordens de serviço, mas, lamentavelmente, a velocidade 
com que as obras têm sido tocadas não nos permite acreditar que esteja 
concluída no prazo determinado, final de 2017”. Além de representantes 
do DNIT, participarão representantes da Agência Nacional de Transportes 
Terrestres (ANTT), do Ministério dos Transportes e de empresas que estão 
estudando a possibilidade de apresentar uma proposta de manifestação de 
interesse, tendo em vista que a BR-470 está no pacote das rodovias federais 
que podem ser concedidas ano que vem, e os estudos devem ser concluídos 
para definir a modelagem da concessão até janeiro. “Queremos conhecer as 
reais condições do cronograma da obra e pressionar no que for possível o 
governo federal para que o desenvolvimento das quatro etapas já contrata-
das e com ordem de serviço já em execução não sofram descontinuidade.”

Boas oportunidades Em seu primeiro 
mandato, o deputado Cleiton Salvaro 
(PSB) manteve uma postura mais obser-
vadora no primeiro semestre. Segundo 
ele próprio, focou em planejar as ações 
do mandato e aprender com os colegas. 
Nas últimas semanas, porém, já mudou 
o tom. Tem ocupado a tribuna diaria-
mente, apresentado projetos e liderado 
ações, principalmente para o Sul do Es-
tado. Esta semana, seus discursos segui-
ram uma linha que pode até inspirar sua 
campanha à prefeitura de Criciúma, em 
2016: o de que a crise revela boas opor-
tunidades para quem decide arriscar. 

A luta do Brasil contra a corrupção é 
tema de seminários que acontece, hoje, 
na George Washington University Law 
School, em Washington, nos Estados 
Unidos. O professor e advogado catari-
nense Joel de Menezes Niebuhr, doutor 
em Direito Administrativo, é um dos 
convidados do evento e vai falar especi-
ficamente sobre as fragilidades das lici-
tações públicas brasileiras. O catarinen-
se é considerado um dos maiores e mais 
atuantes nomes da área no Brasil, tem 
seis livros publicados sobre o assunto e 
uma série de ensaios e artigos em revis-
tas especializadas.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

Integraçãopelasmulheres
A Bancada Feminina da Assem-
bleia Legislativa, composta pelas 
deputadas Ana Paula Lima (PT), 
Dirce Heiderscheidt (PMDB) e a 
coordenadora Luciane Carmi-
natti (PT), recebeu ontem a con-
sultora sobre Acesso à Justiça 
do escritório da ONU Mulheres 
para o Brasil, Wânia Pasinato. Ela e apresentou o projeto que visa integrar 
setores da Segurança Pública, Judiciário, Legislativo e o Executivo catarinense 
na construção de diretrizes de tratamento aos casos de violência contra a mu-
lher. O objetivo  é orientar os profissionais e transformar o modo de olhar para 
o crime, buscando identificar quando a mulher é vítima somente pelo fato de 
ser mulher. A proposta, um projeto piloto da ONU, será desenvolvida no Dis-
trito Federal e em cinco estados brasileiros, entre eles Santa Catarina. O Brasil 
foi escolhido por já ter implantado a Lei do Feminicídio, que endurece a pena 
contra os agressores, e outras políticas públicas de proteção à mulher.
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CulturaTalian
Durante o Ciclo de Palestras em Caçador, na 
noite de terça-feira (3), o governador Raimundo 
Colombo recebeu do escritor Aliduino Zanella 
o livro Croniche D’Un Talian, escrito na língua 
Talian, reconhecida como patrimônio cultural 
brasileiro. Trata-se de uma língua formada no 
Brasil pelos imigrantes italianos que vieram há 
140 anos, com vários dialetos, principalmente da 
região Norte da Itália. 
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